

Fil infos

HÉRAULT | Numérique | 5/07/2018

MeetPro lève 400 k€



Lecture zen



De gauche à droite : Nicolas Martin (CTO), Djaouad Chalabi (DG) et Patrick Janot (président-fondateur). © Hand-Over

La société Hand-Over (10 salariés, CA 2017 : 102 k€, siège social à Béziers, création en avril 2016), éditrice de la plateforme digitale MeetPro mettant en relation les entrepreneurs (repreneurs, cédants et créateurs), lève 400 k€. Elle annonce le 5 juillet l'ouverture de son capital à un nouvel associé, Djaouad Chalabi, qui en devient le DG au côtés de Patrick Janot, président-fondateur, et de Nicolas Martin, directeur technique. Le capital social de l'entreprise est désormais de 501 k€. Cette opération doit notamment financer le développement commercial de la société avec le recrutement, actuellement en cours d'un chef du développement, d'un commercial grands comptes, d'un modérateur et d'un conseiller métiers pour la reprise-transmission et création d'entreprise. Hand-Over s'est installée le 15 juin dans 100 m² de bureaux neufs à Béziers.

Djaouad Chalabi, 52 ans, est titulaire d'un DESS systèmes d'information (IAE de Paris) et d'un master management général (Essec). En 1994, il intègre Aurus dont il dirige le département consulting dès 1998. En 2001, il rejoint Harvest en tant que directeur R&D. En 2012 il devient directeur général adjoint d'Harvest et directeur général de sa filiale Issos. Fin 2016, il prend le poste de directeur général délégué pour accompagner les fondateurs dans la définition de la stratégie et la conduite des opérations de la société.

La société ambitionne également d'ouvrir des bureaux à Paris, en plus de son siège biterrois. La levée de fonds a déjà permis de recruter trois développeurs et une spécialiste du webmarketing.

Abonnez-vous
au pack Lettre M

Partager 0

Tweeter

G+ in Share

